



Mitglieder der Sporttaucher Möhnesee waren in Lünen beim Fackelschwimmen dabei. Foto: Privat

Fackelschwimmen

Besuch beim Tauchsportclub in Lünen

MÖHNESEE. Einige Mitglieder des Vereins Sporttaucher Möhnesee nahmen am Fackelschwimmen des Tauchsportclubs Lünen teil. Zunächst marschierten alle Lippechwimmer in Tauchanzügen mit Fackeln durch die weihnachtlich geschmückte Fußgängerzone. Anschließend wurden die von verschiedenen Vereinen gebauten Flöße zu

Wasser gelassen und mehr als 100 Taucher schwammen mit ihren weihnachtlich geschmückten Flößen die Lippe entlang. Dabei schauten mehrere tausend Zuschauer vom Ufer und den Brücken zu und jubelten den Fackelschwimmern zu. Für die erstmals dabei gewesenen aber auch für die „alten Hasen“ Möhnettaucher ein tolles Erlebnis.